

Wir Steirer

Impressum: F.d.l.v.: FPÖ Landesgruppe Steiermark,
Conrad-von-Hötzendorf-Straße 58, 8010 Graz
E-Mail: weiz@fpoe-strikt.at, Tel.: +43 (0)316 / 70 72 - 95
Bezirksparteiobmann Patrick Deifer, Politische Information

AUSGABE OKTOBER 2022

**GERSDORF
A.D.F.**

KONKRET · KRITISCH · FREIHEITLICH



DONNERSTAG

**06.
OKT.**

**GASTHAUS
KARLHEINZ PREM
8212 Gersdorf a.d.F.**

**BEGINN:
19.00 Uhr**

BLACKOUT

„Was tun wenn der Strom weg ist?“

THEMENSCHWERPUNKTE

- **Was ist ein Blackout?**
- **Wie bereite ich mich vor?**
- **Wie verhalte ich mich?**

VORTRAGENDER:

Günter MACHER,
Zivilschutzverband Steiermark



F.d.l.v.: FPÖ Bezirkspartei Weiz | 8160 Weiz
Wir bitten alle Besucher die geltenden Covid-19
Bestimmungen einzuhalten!

Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort
Fotos und/oder Videos angefertigt werden und zu Zwecken der
Dokumentation der Veranstaltung veröffentlicht werden können.

*Die FPÖ-Ortsgruppe Gersdorf a.d.F. –
Erich Hafner & Unabhängige freuen sich
auf einen informativen Abend mit Euch!*

Finalspiele im FIT CUP 2022



Am Samstag, den 27.8.2022 fanden die Finalspiele und die Siegerehrung im FIT CUP 2022 der Damen und Herren auf der Tennisanlage des TC Burgau statt. Die Herrenmannschaft von Gersdorf a.d.F. konnte sich den Titel bereits zum achten Mal sichern und zum vierten Mal in Folge den Sieg im FIT CUP 2022 im Finale gegen Nestelbach i.I. holen. Dritter wurde Großsteinbach I vor St. Magdalena. Beim Damenbewerb holte sich zum ersten Mal die Mannschaft von Preßguts den Titel vor St. Magdalena, Burgau und Hirnsdorf.

Der Organisator dieses Bewerbes, Erich Hafner bedankt sich zum Ersten bei den Sponsoren – Fa. Intersport Pilz, GF Leo Schieder sowie bei den Raiffeisenbanken der FIT CUP Region, stellvertretend dafür bei Herrn Matthias Tödling, RB Region Gleisdorf-Pischelsdorf und bei Grand Tours, Herrn Ewald Grandits. Auch am veranstalteten und austragenden Verein des Finaltages, dem TC Burgau mit all seinen Helfern ein aufrichtiges Dankeschön. Der Obmann-Stellvertreter des TC Burgau, Herr Reinhard Weinzettl sowie der Vizebürgermeister der Marktgemeinde Burgau, Wolfgang Florian

bedankten sich bei allen Mannschaften und gratulierten speziell den Siegern. Ein herzliches Dankeschön von den Rednern, aber auch von allen Mannschaftsführern an den Organisator Erich Hafner, der dieses Geschäft versteht, sich auch zu mehr als 100 % damit identifiziert und sich dafür auch entsprechend einsetzt. Seine „sogenannte FIT CUP Familie“, wie er den FIT CUP nennt, wird es nur mit ihm in dieser Form geben, welcher so perfekt organisiert wird, waren sich alle anwesenden Tennisfreunde einig.

Das 18. FIT CUP Jahr war auch heuer wieder ein voller Erfolg, eine Hobby-Tennis-Mannschafts-Meisterschaft für Damen und Herren, mit sportlichen Topleistungen und gesellschaftlich wertvollen Zusammenkünften. Erich Hafner wird auch wieder 2023 den FIT CUP organisieren und fixierte den Finaltag in Pischelsdorf. Die 29 teilgenommenen Mannschaften (14 Damen- und 15 Herrenteams) aus den Bezirken Hartberg-Fürstenfeld und Weiz bekamen für ihre Leistungen wertvolle Warengutscheine und die drei Erstplatzierten zusätzlich noch hochkarätige Glastrophäen, hergestellt von der Fa. Glas-Egger in Gersdorf.



Sieger Herren - Gersdorf a.d.F.



Sieger Damen - Preßguts



FPÖ Frühstück am Dorfplatz von Gersdorf a.d.F.



Zur Freude der Ortsgruppe konnten viele Besucher am Sonntagvormittag, den 04.09.2022 zum Frühstück begrüßt werden. Neben Kaffee und selbstgemachten Säften, gab es auch Eierspeis sowie frisches Gebäck nach Wunsch mit Butter, Marmelade oder Honig, welche hauptsächlich aus der Gemeinde Gersdorf a.d.F. und Umgebung bezogen wurden. Bis um 11:00 Uhr wurde am Gersdorfer Dorfplatz das gemütliche Beisammensein genossen und fantastisch gefrühstückt.

„Ich freue mich sehr darüber, dass unsere Frühstücksaktion bei den Gemeindebewohnern so guten Zuspruch findet und bedanke mich recht herzlich bei allen Besuchern und Unterstützern dieser Aktion“, so Gemeindegastgeber und Ortsparteiobmann Erich Hafner.

Ein großes Dankeschön geht auch an die fleißigen Helfer der Ortsgruppe sowie an das Gasthaus Karlheinz Prem.



Pensionserhöhung muss mindestens Teuerung abfedern

Angesichts der Teuerungswelle und der stets steigenden Kosten für Miete, Lebensmittel und Energie wäre es aus Sicht des Steirischen Seniorenrings (STSR) ein Gebot der Stunde, so rasch als möglich eine Lösung herbeizuführen, die auch allen Senioren zugutekommt. „Es ist zu erwarten, dass die Inflationsrate noch weiter steigen wird, daher fordern wir seitens des STSR und des Österreichischen Seniorenring (ÖSR) eine Pensionserhöhung, die zumindest die Inflation abfedert“, betont Erich Hafner, gf. Landesobmann und ÖSR Obm. Stv.



In der aktuellen medialen Diskussion ist festzustellen, dass nur ein Teil der Senioren vertreten ist, denn jene des ÖSR wurden aktuell

noch nicht abgefragt. Diverse Vorschläge, Anregungen und Beschlüsse im „Österreichischen Seniorenrat“ wurden vom



Seniorenring immer mitgetragen. „Wir haben uns auch Gedanken gemacht und zusätzliche Verbesserungen eingebracht, die leider keinerlei Beachtung geschweige denn eine Mehrheit gefunden haben“, bedauert Hafner, der außerdem ein Nachdenken und eventuell sogar ein Umdenken in Bezug auf das Berechnen der Pensionserhöhung anregt! „Die politischen Verantwortungsträger müssen jetzt rasch handeln, um den Senioren mit entsprechenden Maßnahmen unter die Arme zu greifen!“, so der gf. STSR-Landesobmann Hafner abschließend.



Einladung zum
SPECKSCHNAPSEN
 DER ORTSGRUPPE GERSDORF A.D.F - ERICH HAFNER & UNABHÄNGIGE

7 EURO KARTENPREIS

Sa, 22. Okt. 2022 • ab 14:00 Uhr
So, 23. Okt. 2022 • ab 10:00 Uhr

“Strohdachl” 8265 Gschmaier 102

Alle sind herzlich zu dieser Veranstaltung eingeladen!

F.d.IV FPÖ Bezirkspartei Weiz | 8160 Weiz
 Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort Fotos und / oder Videos angefertigt werden und zu Zwecken der Dokumentation der Veranstaltung veröffentlicht werden können.

FPÖ DIE SOZIALE HEIMATPARTEI WALTER-ROSENKRANZ.AT

MIT DR. WALTER ROSENKRANZ

HOLEN WIR UNS UNSER ÖSTERREICH ZURÜCK

Dr. Walter Rosenkranz ist der Kandidat der FPÖ für die Bundespräsidentenwahl am 9. Oktober. Er ist die patriotische Alternative und wird alles tun, damit den Österreichern wieder Freiheit, Neutralität und Wohlstand zurückgegeben wird.

Dr. Walter Rosenkranz ist ein Patriot, der sich mit Fleiß, Herz und Hirn für unser Land einsetzt und für die Rechte der Bürger kämpft. war eine Preisexplosion, die durch die Russland-Sanktionen zusätzlich befeuert wurde.

Er ist damit die beste Alternative zum gemeinsamen Systemkandidaten von Schwarz-Grün und der rot-pinken Scheinopposition! Die Neutralität ist Teil unserer österreichischen Identität. Wer sie aushöhlt, schwächt Österreichs Position und gefährdet Sicherheit und Wohlstand.

Rot-weiß-roter Schulterchluss Mit einem freiheitlichen Bundespräsidenten werden wir zu Neutralität und rot-weiß-roter Normalität zurückkehren.

Unsere Heimat wird von Krisen mit fatalen Auswirkungen erfasst: Das Corona-Regime hat Wirtschaft und Arbeitsplätze ruiniert. Die Folge

AM 9. OKTOBER 2022
DR. WALTER ROSENKRANZ

Dr. Walter Rosenkranz:
 „Ich will einen rot-weiß-roten Schulterchluss für Freiheit, Neutralität und Wohlstand. Holen wir uns gemeinsam unser geliebtes Österreich zurück!“